

令和元年度
第3学年だよ！
12月号

SUNサン3



冬休みに向けてまとめをしましょう！

日に日に寒さが厳しくなり、冬の訪れを感じます。乾燥もしやすく、風邪やインフルエンザにかかりやすくなる季節です。子どもたちには、うがい・手洗いの励行を呼び掛け、自分の体や健康な生活に気を配りながら過ごさせたいと思います。ご家庭でも、体調管理に気を付けて生活していただけますよう、ご協力をお願いいたします。

今月は、後期前半のまとめの月です。学習や生活について、子どもたちの頑張りや成長を自分自身で確かめさせ、冬休み明け、そして4年生へとつなげていきたいと思います。子どもたちが気持ちよく冬休みを迎えられるよう、担任一同協力して支援していきたいと思います。



12月の予定



| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|------------------------------|----------------------|----------------------------|--|------------|
| 2 校内人権週間 (～6日) 人権集会 | 3 校外学習 (石橋消防署) | 4 授業参観 懇談会 PTA研修会 | 5 読み聞かせ | 6 |
| 9 | 10 | 11 ロング昼休み | 12 | 13 避難訓練 |
| 16 清掃強化週間 | 17 | 18 しいの木活動 小中一貫の日 | 19 | 20 |
| 23 大掃除(ワックス かけ)特別日課 | 24 | 25 全校集会 | 冬休み ～1/7(火) 学力テスト(国語、算数) 1/14(火)、16(木) | |

○自主学習の取り組みについて

子どもたちがご家庭でも自主学習を行えるような取り組みを、3年生でも始めます。つきましては、「はじめよう！自主学習」という手紙を配付し、自主学習の仕方について説明いたしました。ご家庭でもご一読いただき、ご支援、ご協力よろしくお願いします。後ほど、自主学習ノートをお配りします。詳細については、12月の学年懇談会にて説明いたします。

○帰宅時刻について

日没が早くなってきました。冬の時期(11月～3月)は、16時30分には帰宅するよう、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。



学習の予定

| | | |
|----|----------|--------------|
| 国語 | 三年とうげ | たから島のぼうけん |
| 社会 | 安全な生活を守る | |
| | ①火事 | からまちを守る |
| 算数 | 分数 | 三角形 |
| 理科 | 光のせいしつ | |
| | 電気で | 明かりをつけよう |
| 音楽 | めざせ | 楽器名人 |
| 図工 | にこにこ | べんとうパタンコランチ |
| | ふしぎな | 乗りもの |
| 体育 | マット運動 | かけっこ・小型ハードル走 |
| 総合 | 下野市 | を知ろう |

しいの木のため

☆思いやりをもって生活しよう

○小さな親切をしよう。

○友達には「くん・さん」をつけてよぼう。

お知らせとお願い

1 人権週間について

12月2日（月）から6日（金）は人権週間です。普段以上に、自他のよさを認め合い、相手を思いやることを意識できるよう支援していきます。この期間には、人権の標語を考え掲示したり、人権に関するDVDを視聴したりします。ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

2 授業参観・学級懇談会・PTA研修会について

12月4日（水）の授業参観・学級懇談会・PTA研修会お世話になります。日程は次のようになっております。

| | | |
|----------|-------------|----------|
| ① PTA研修会 | 12:30~13:30 | 第一音楽室 |
| ② 5校時 | 13:40~14:25 | 第3学年 各教室 |
| ③ 学年懇談会 | 14:45~15:45 | 3年1組 |



3 校外学習について

12月3日（火）の午前中に、石橋消防署へ校外学習に行きます。給食前に戻ります。バスで行きますので、酔い止め薬（酔いやすい人）、水筒、雨具の準備をお願いします。

○持久走記録会

男子

- 1位 外石 庵さん
- 2位 野澤 琉偉さん
- 3位 栃木 佑介さん
- 4位 渡邊 拓真さん
- 5位 佐藤 慶太さん

女子

- 1位 内藤 優茉さん
- 2位 増淵 明歩さん
- 3位 海川 結衣さん
- 4位 野澤 琉奈さん
- 5位 横山 詠架さん

おめでとうございます！



いのちの輝き

○持久走記録会参加賞について

持久走記録会の参加賞として、子どもたちになわとびを配りました。今後、体育でもなわとびを使いますので、記名をお願いします。

11/13（水）のしいの木遠足では、異学年間の交流を積極的に行い、楽しい時間を過ごすことができました。子どもたちが楽しく遊びつつ、下級生に優しく接したり、班の友達と協力したりする姿を見て、大きな心の成長を感じました。来年は4年生になり、上学年になります。今後の更なる心の成長を見守っていきたいと思います。

